

Hampel verfehlt DM-Norm knapp

Leichtathleten glänzen in Bayern-Meeting

Waldkraiburg – Mit starken Platzierungen glänzen die Landkreis-Leichtathleten bei den Meetings in Germering, Vilsbiburg und Ebermannstadt. Beim Bayern-Top-Meeting in Germering bewährten sich die Athleten vom VfL Waldkraiburg mit starken Leistungen. Pech hatte im Weitsprung der Jugend W14 Lisa Wolsberger: Mit 4,97 Meter sicherte sie sich den zweiten Platz. Dabei fehlte ihr am Ende nur ein Zentimeter zum Sieg. Nicht ganz perfekt lief es für Constantin Hampel über 110 Meter Hürden der männlichen Jugend U18: Über die 91 Zentimeter hohen Hindernisse spurtete der 17-Jährige auf 15,32 Sekunden und wurde damit Dritter. Die DM-Norm von 15,20 Sekunden verfehlte er diesmal ganz knapp. Über 100 Meter Hürden der weiblichen Jugend U18 arbeitete sich Laura Reichl auf den vierten Rang mit 16,36 Sekunden. Beim landesoffenen Sportfest in Vilsbiburg war der TSV Mühldorf erfolgreich am Start. Gleich dreimal kletterte Adam Zwirner in der Jugend M13 auf das Podest: Im Hochsprung feierte er den Sieg mit 1,40 Metern. Jeweils Dritter wurde er im 75-Meter-Lauf mit 11,21 Sekunden und im Weitsprung mit 3,79 Metern. In der Jugend M12 ging der zweite Platz im Hochsprung an Magnus Steck mit 1,10 Metern sowie Rang drei im 75-Meter-Rennen mit 11,78 Sekunden. Dritter wurde auch Florian Drschka im M11-Weitsprung mit 3,68 Metern. stl

